

広島県断酒連合会 事業研修講座講演

7月1日

講義とホームページについての講演会。地域によっては、断酒会場への参加が難しい方もいます。インターネットを活用した仲間づくりについても提案してきました。



神石高原町 三和協働支援センター 講演会

10月26日

テーマ「依存症とその支援について」。
質疑応答では、ざっくばらんな話の場となり、「高齢者、依存症」というキーワードに私たちはどう向き合うのか・・・地域の現場で活躍されている皆様から、たくさん知恵を頂いたような、エネルギーあふれる会でした。

熊野町住民健診

8月24日～

1月18日

2年ぶりのアルコール介入。住民の方とのふれあいが、充実した時間となりました。



呉市(安芸灘・呉市西部・呉市東部・倉橋)住民健診

8月24日～9月28日

今年度から、呉市もアルコール介入を開始しました。正しい知識をもってかえって下さいね～！ありがとうございました。



福山市精神保健福祉講演会

11月25日

テーマ「アルコール依存症に関する研修会」。
ケアマネさんを対象とした関わり方の実例などを交えて伝えることで、活発な意見交換ができました！

呉市依存症講演

12月8日

テーマ「上手なお酒のつきあい方」。
参加者の方とアルコールパッチテストなどを行い、盛り上げる講演会となりました。

熊野町 母子保健従事者研修会

12月19日

保健師や保育士の方を対象に、相談支援についてお話し。誰もが感じる生きづらさとは？依存症を含め、少し深いお話をしてきました。



府中市総合福祉センター 出張講演

11月14日

支援者や一般の方、また zoom から多くの方に参加していただきました。地域の断酒会員の方たちも参加され、相互の取り組みを地域に向けて、紹介することができました。



広島国際大学作業療法学科 3年生講演 講義

1月30日

依存症の疾病理解と支援の方法、地域啓発の取り組み、正しいお酒との付き合い方、そして当事者家族メッセージを伝えることができました。



ちょっと一言

A チームへの啓発依頼、募集中！！（どんな小さな依頼でも構いません）
ご依頼があれば東西南北どこまでも…私たち A チームは、常に熱く走り続けています。
私たちと一緒に、健康なまち作りを目指していきましょう！！ご連絡、お待ちしております♪

